

Un Vénissian participe aux 20 km marche des championnats du monde

Athlétisme. Kevin Champion sera sur la ligne de départ, en Russie, ce dimanche à 15 heures, pour participer à la compétition.

Il y aura bien un Vénissian, ce dimanche, au départ du 20 km marche des championnats du monde d'athlétisme qui se déroulent à Moscou du jusqu'au 18 août.

La course sera retransmise sur France 2 ce dimanche

Il s'agit de Kevin Champion. Ce natif vénissien que chacun a pu voir grandir dans la ZUP des Minguettes a parcouru bien du chemin depuis. Licencié à l'AFA Feyzin-Vénissieux, Kevin revient d'un stage individuel de pré-



■ Le marcheur international de l'AFA Feyzin-Vénissieux affirme être dans son pic de forme. Photo DR



■ Kevin Champion, 25 ans, est natif de Vénissieux et y a vécu.

Photo Carlos Soto

paration à l'événement, effectué dans les Landes en compagnie d'un de ses entraîneurs, Laurent Heitz (son entraîneur à Feyzin s'appelle Philippe Dols). « Nous avons fait des séances spécifiques. Chaque athlète

se prépare dans son coin. », assure-t-il Kevin Champion qui affirme qu'il est dans son pic de forme a des ambitions très mesurées : « C'est mon premier « grand » championnat. Il va faire très chaud. C'est une course très aléatoi-

re. Il faut être prêt le jour J. Après, les circonstances de la course détermineront les opportunités. » Kevin Champion, qui sent poindre le stress inhérent à une telle compétition, avait rendez-vous vendredi matin

à Roissy pour un départ en Russie avec la cinquantaine d'autres Français sélectionnés. La course, qui sera retransmise sur France 2, se déroule ce dimanche à 15 heures (heure française). ■